
 

 

 

 

 

 

思い出に残る「修学旅行」になりました！ 

校長 川瀨 元信 

６月 12日（水）～13日（木）に，札幌・小樽方面を目的地とする６年生 88名の修学旅行があり
ました。１日目の見学地は，札幌青少年科学館，ロイズ＆カカオチョコレートタウン。２日目は，

おたる水族館，小樽市内散策でした。宿泊地は，ガトーキングダムサッポロです。 
子供たちにとっては，家族で行ったことがある場所も多いと思いますが，クラスメートと行くことが何よりの

楽しさにつながっていたように見えました。バス中でレクレーションをしたり，友達と一緒に見学したり，買い
物したり，食事したり，風呂やプールに入ったり，寝る前にしゃべったり・・・，どれも友との関わりが，かけが

えのない思い出になったようです。 
見学を終え学校に着くと沢山の保護者の皆様と本校教職員が出迎えてくれました。到着式の代表

児童の挨拶を紹介します。 
 

「・・・一番，心に残っていることはウォータースライダーです。初めて二人乗りのボートに友達と乗りました。最後の
衝撃が強くて，とんでいきました。・・・夕食のバイキングでラーメンを食べたのが楽しかったです。また，水族館では，沢山

の魚を見ました。ヱイの裏側を見ました。ちょっと気持ち悪かったです。・・・時間通りに行動するためには，判断を早くする
と言うことを学びました。・・・最後に，計画を立ててくれた先生方，旅行に行かせてくれた家族の皆さんに，感謝の気持

ちを伝えたいです。ありがとうござしました。」 
 

「思い出」「学び」「感謝」等，修学旅行の大切なことが全て
詰まっている言葉でした。他の６年生児童も同じようなことを思

っていたことでしょう。 
改めて，子供は関わり合いながら学び楽しみ，成長していく

と感じました。 

水泳学習開始，夏休み中の学校プールの開放 

今週前半は低温のため，延期になった学年がありましたが，６月１９日（水）から水泳学習が始

まっています。 
校長室にも，プールからの歓声が聞こえてきます。子供たちは水が好きですね。コロナ禍の時は，

子供の大好きな水泳授業まで大きな制限がかかり，辛い思いをさせました。今は，子供たちが思い
っきり水泳を楽しむことが出来るようになって本当に良かったと思っています。 

学校で行う水泳教室は，プールの使い方を含めた事前指導をしっかり行い，一人一人に目標をも
たせて行います。また，安全を確保するため，複数の教員でプールの監視や指導を行います。 

 
少し早いですが，夏休み中の本校のプール開放についてです。 

保護者さんから，２名の監視員協力を得られることになりました。ありがとうございます。夏休
み中，子供たちが楽しく体力づくり出来る環境を整えることができました。保護者の皆様におかれ

ましては，夏休み中，時間あるときには，学校プールを活用するよう子供たちに声掛けください。 

 

学校目標「強く 明るく やりぬく子」 旭川市立陵雲小学校学校通信 

          第３号 

令和６年６月２８日（金） 

旭川市立陵雲小学校 
学び合う子の育成～豊かな心と規範意識を育みながら～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 児童会の取組として，挨拶運動を行っています。 

朝，児童会三役が玄関に立って挨拶をし，ジャンケンし，ハイタッチを 

しています。朝からさわやかな挨拶と笑顔が見られています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２６日（日）の運動会には多数の保護者の方々に，来校いただきました。また，保護者アンケー

トにも御協力ありがとうございました。皆様からいただいたご意見等（一部）をお知らせします。 

 

 

 

「子供たちはやる気をもって取り組んでいた」の肯定率が９９．６％，「子供たちは友達と協力して取り

組んでいた」の肯定率が９９．２％とどちらも高い結果となりました。子供たちが意欲をもって，協力して

取り組めたことが，成果です。感想も寄せられています。一部を紹介します。 

【子供たちの様子で良かった点】 

・誰も最後まで諦めることなく競技に取り組んでいたことが素晴らしかったです。 

・他の学年の競技中にテントの中でもしっかり声を出して終始応援していた姿がとても素敵でした！  

・１年生の競技で，他学年の子供たちも「ピカピカの一年生」を踊っていたのが楽しそうでよかったです。 

  ・高学年の子が係や進行を率先して行っていた所がとてもよかったです。 

【運動会全体で良かった点】 

・午前中に終わったのが，子供たちの負担も少なく，良かったのではないかと思います。 

・席取りのマスが分かりやすく，サイズもちょうど良かったです。 

 ・全校一斉に開催されたことが，とても良い事だと思いました。上級生の働きや競技を見て学ぶことが多いと

思ったからです。 

  ・進行がスムーズで良かったです。 

 【運動会全体に関わっての意見や要望】 

  ・保護者席の通路で見る方がいたのでどんな形であれ(立っても，座っても)見るのはやめてもらいたいです。 

・観覧席で三脚を使って高い位置で撮影している方がいたので三脚を使う場合後ろにするか頭より低い位置

でなどにして欲しいです。 

  ・場所取りはクジ引きするなら予め番号も決めといて番号のところに座る方が忙しい朝の場所取りがなくて

良いと思います。 

 【運動会の日程についての御意見】 

  ・順延のことを考えると土曜日開催のほうがよいと思います。 

  ・子供たちの平日の疲れを土曜日でリセットさせてあげたいのと，準備なども余裕を持ってできるので来年も

日曜日が希望です。 

 

貴重な御意見・御要望は，次年度に生かしていきます。学年末の学校評価と合わせて，次年度の運動会の方向性を

お知らせいたします。 

 

 

 

やる気をもって取り組んでいた。 

 

友達と協力して取り組んでいた。 

 

次年度の開催日 

 


